

令和 2 年第 1 回（3 月）定例会

議 案 説 明

（ 追 加 分 3 ）

令和 2 年 3 月 2 5 日

議案番号	件 名	ページ
同意第3号	山陽小野田市固定資産評価審査委員会の委員の選任について	1
同意第4号	山陽小野田市固定資産評価審査委員会の委員の選任について	1
同意第5号	山陽小野田市固定資産評価審査委員会の委員の選任について	1

それでは、ただいま上程されました同意第 3 号から同意第 5 号までの固定資産評価審査委員会の委員の選任について、御説明いたします。

現固定資産評価審査委員である山下義晴（やました よしはる）氏、渡部学也（わたなべ みちや）氏及び市村雄二郎（いちむら ゆうじろう）氏の任期が令和 2 年 5 月 30 日をもって満了するため、後任委員を選任するに当たり、議会の同意をお願いするものであります。

慎重に人選した結果、渡部氏及び市村氏につきましては、再び選任したいと思います。

渡部氏は、平成 29 年 5 月に就任され、不動産鑑定士として地方自治体の固定資産評価替えに携わっておられる経歴から、委員としてその知識及び経験を十分にいかして、適正かつ公平な固定資産の価格の決定を保障する固定資産評価審査委員会の委員として公平公正な審査を行っていただきました。

また、市村氏は、平成 29 年 5 月に就任され、元自治体職員としての豊富な行政経験をいかして、納税者の声を真摯に受け止め、適正かつ公平な固定資産の価格の決定を保障する固定資産評価審査委員会の委員として公平公正な審査を行っていただきました。

この度、任期満了を迎えるに当たり、渡部氏及び市村氏につきましては、その知識と経験をいかして、引き続き本市の税務行政にお力をお貸しいただきたいとお願いしましたところ、快くお引き受けいただきました。

山下氏の後任委員の選任には、中国税理士会山口県支部連合会厚狭支部から推薦を受けました平岡敏行（ひらおか としゆき）氏を選任したいと思います。

平岡氏は、本市で税理士として税務行政に関する分野に携わっておられる経歴から、本市固定資産評価審査委員会の委員として適任であると考えます。

以上、御審議のほど、よろしく願いいたします。

なお、任期満了となります山下氏におかれましては、委員就任以来、本市の固定資産税に係る課税事務の推進に多大なる御貢献を賜りました。その御労苦に対し、ここに深甚なる敬意と謝意を表すとともに、今後の御健勝と御活躍をお祈りします。